



Archäologie Schweiz
Archéologie Suisse
Archeologia Svizzera
Swiss Archaeology

Petersgraben 51
4051 Basel
+41 (0)61 207 62 72
archaeologie-schweiz.ch

AUSSCHREIBUNG

STUDIENDENVERTRETUNG IM VORSTAND 2024

Möchten Sie Teil der Zukunft der grössten schweizweiten archäologischen Vereinigung werden? Wollen Sie aktiv etwas für die Interessen der Archäologiestudierenden tun? Und interessiert Sie eine Zusammenarbeit mit den verschiedenen Akteuren der Schweizer Archäologie über die Universität hinaus?

Seit 2020 hat Archäologie Schweiz den permanenten Sitz einer Studierendenvertretung im Vorstand in die Statuten aufgenommen. Archäologie Schweiz sucht daher eine*n Studierende*n eines archäologischen Fachs für eine aktive Mitarbeit im Vorstand. Die Anliegen, Interessen und Fähigkeiten zukünftiger Archäolog*innen sollen verstärkt in unsere Vereinigung eingebunden sein. In den kommenden Jahren gilt es u.a., neue Entwicklungen anzustossen und gemeinsam spannende Projekte umzusetzen.

Wer

- Bereitschaft zum ehrenamtlichen Engagement
- frische Ideen
- aktuell als Studierende*r in einem archäologischen Fach an einer Schweizer Universität eingeschrieben

Was

- ca. vier Vorstandssitzungen pro Jahr, Spesen werden vergütet
- Sichtweisen und Anliegen Studierender aktiv einbringen
- Kontakt zu Fachvereinen

Wann

- ab der Generalversammlung am 14. Juni 2024 (Genf)
- eine Amtsperiode von drei Jahren, nicht verlängerbar

Interessiert?

- kurzer Motivationsbrief, Bild oder Video bis **30. April 2024** an ellen.thiermann@archaeologie-schweiz.ch
- Der Vorstand entscheidet über das neue Mitglied.

Für Fragen steht Ihnen Ellen Thiermann, Zentralsekretärin (Tel. 061 207 62 73) oder der aktuelle Studierendenvertreter Timo Geitlinger (Tel. 076 389 98 86) gern zur Verfügung.

Nähere Infos zu Archäologie Schweiz: archaeologie-schweiz.ch, fb und instagram

Archäologie Schweiz ist die grösste schweizweite Vereinigung für Archäologie. Sie bietet aktuelle und fundierte Informationen zur Archäologie in der Schweiz. Sie ermöglicht eine breite öffentliche Teilhabe an Archäologie und diskutiert zentrale Themen in der Fachwelt. In Politik und Gesellschaft setzt sich Archäologie Schweiz aktiv für die Anliegen der Archäologie und des Kulturerbes ein. Durch eine enge Kooperation mit in- und ausländischen Institutionen und Gesellschaften stärkt sie die Vernetzung der Schweizer Archäologie.